

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sykabumi Laksanakan Sambang Warga Sampaikan Pesan Penting untuk Kesejahteraan dan Keamanan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 11:40



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'29",106°56'35",915,2m, 23°  
01/08/2024 11:43:26

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat di Kampung Sukamaju, RT 03/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudiro menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, ia menekankan pentingnya menjalin hubungan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat. "Hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Selanjutnya, Aipda Sudiro mengajak warga untuk selalu mendukung dan membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan desa. Ia juga meminta warga untuk berperan aktif dalam membantu pihak kepolisian menangani paham radikalisme yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain itu, Aipda Sudiro menghimbau warga untuk tidak bermain judi online dan bijak dalam menggunakan media sosial. "Judi online tidak hanya merugikan secara finansial, tetapi juga dapat merusak moral masyarakat. Gunakan media sosial dengan bijak untuk hal-hal yang positif," tambahnya.

Menghadapi musim kemarau, Aipda Sudiro juga mengingatkan warga agar tidak membakar sampah sembarangan dan tidak membuka lahan pertanian dengan cara dibakar. "Membakar sampah dan lahan dapat merusak ekosistem dan menimbulkan kebakaran yang merugikan kita semua. Lebih baik sampah dikubur atau dikelola dengan cara yang aman," tegasnya.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan desa. Dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, Desa Sukamaju dapat menjadi desa yang aman, nyaman, dan maju.